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Oggetto: bonifica ex cotonificio Amman  
 
 
 
 
PREMESSO CHE: 
L’ex cotonificio Amman è una struttura in stato di avanzato deperimento, pericolosa e pertanto non 
accessibile al pubblico, con una considerevole presenza di amianto.  
La proprietà dell’area, privata, non è tenuta a preservare la struttura e potrebbe essere più 
interessata al crollo dell’esistente piuttosto che al suo mantenimento. 
 
L’Amministrazione comunale non può imporre alcun intervento e ha pertanto commissionato uno 
studio ambientale alla Copernico Srl di Udine per € 17.598,50 per stabilire se ci siano necessari 
interventi urgenti di bonifica, a carico del pubblico. Le strutture crollate plausibilmente rilasciano 
fibre di asbesto nelle acque di falda e superficiali e potrebbero causare sversamenti inquinanti 
nelle stesse.   
 
CONSIDERATO CHE: 
Il 10 ottobre 2018 la stampa riporta l’interesse da parte di un soggetto privato all’acquisto dell’area 
in partenariato, non meglio definito, con il Comune di Pordenone. Il possibile acquisto è stato 
ipotizzato entro la fine dell’anno. 
 
 
TENUTO CONTO CHE: 
La Regione FVG, per l’anno 2018, ha aperto un ulteriore canale contributivo a favore dei Comuni 
per la realizzazione degli interventi sostitutivi di rimozione dell'amianto da edifici o manufatti di 
proprietà privata, nel caso di inottemperanza all'ordinanza contingibile ed urgente 
emessa dal Sindaco nei confronti dei proprietari degli edifici e dei manufatti interessati. 
 
Tale iniziativa è stata realizzata per dare soluzione al problema dell’obbligo di parità di 
bilancio imposta ai Comuni che, unita alla diffusa presenza nel territorio di realtà industriali in 



fallimento o chiuse da anni, hanno di fatto creato le condizioni di impossibilità di intervento in 
sostituzione in danno da parte dei Comuni stessi. 
 
 
 
 
RITENUTO CHE: 
Il Comune di Pordenone utilizzando tale canale contributivo può aumentare il valore dell’area 
favorendone la vendita a costo zero. 
 
 

 
 
 

SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA 
 
 
 
 

Se intendono utilizzare i canali contributivi della Regione per bonificare l’area dell’ex Cotonificio 
Amman, rimuovendo pericolosi agenti inquinanti presenti nell’area per tutelare la sicurezza e la 
salute dei propri cittadini e implementando in modo virtuoso il principio di partenariato sopra citato. 
 
 
 
 
 
 
 
I consiglieri comunali: 
Samuele Stefanoni       
Danilo Toneguzzi  
Mara Turani 
Carla Lotto 
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